



Le réseau Excel'Baie fait peau neuve

mardi 21 août 2018, par [lpe](#)

Excel'Baie est un réseau d'artisans, menuisiers poseurs, créé en 2009 et qui regroupe une quarantaine d'adhérents.

Excel'Baie repose sur le partenariat entre un grand fabricant industriel français de fenêtres et de portes extérieures ([VMP](#)) et un réseau d'artisans menuisiers reconnus pour leur savoir-faire et leur professionnalisme.

Cette année, le réseau a décidé de moderniser ses moyens de communication : nouveau logo et refonte complète du site internet.

" C'est en étroite collaboration avec un prestataire spécialisé dans les projets de communication et sites web que nous avons avancé sur ce projet. Dans un premier temps, nous avons repensé au design du logo. Le choix s'est très vite porté sur un visuel faisant transparaître une ouverture, cœur de notre métier mais aussi symbole fort de transmission au sein du réseau. Notre signature « L'Art de l'ouverture » finalise par écrit ce que représente le logo. Ce nouveau visuel est également d'aspect plus moderne et plus contemporain.

Concernant le site internet, il était dans un premier temps dédié davantage aux professionnels avec un aspect très technique de la menuiserie extérieure. Nous avons souhaité pour cette nouvelle version axer notre communication vers le particulier. Le but est de permettre aux clients finaux d'enclencher la demande qui est ensuite transmise directement à l'artisan le plus proche. Le client particulier fait sa demande en fonction de ses besoins et de ce qu'il souhaite.

Nos clients professionnels conservent également un « accès pro » sur lequel nous mettons les informations liées au réseau (communication, actions, compte rendu de réunions...). "

Cette nouvelle image a été présentée aux adhérents du réseau au printemps dernier lors de la 15ème convention du réseau.

Plus : www.excelbaie.fr

